

せい しょう

きょう

春の訪れを待ちわびるころとなりました。

また、皆さまには、青少年育成協議会(青少協・せいしょくきょう)へ、多大なるご支援ご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

今年から本格的なアフターコロナの時代を迎え、生活様式や価値観等も刻々と変化して大変ではありますが、無理のない範囲で、青少協活動にご支援ご協力をお願いいたします。

太子会式パトロール 8月21日(月)



防犯マップ調査 福地 12月3日(日)



太子会式では子どもたちの見守りを目的にパトロールを行いました。

防犯マップ調査では自治会や子ども会の皆さんと、子ども目線で危険箇所を見回り交通事故の防止について重点的に確認しました。

交流研修会 2月3日(土)



交流研修会では各種団体や青少協の活動報告を行い、講演では講師に大野 光生 氏を迎えて『青少年の“今”を考える』を演題に開催しました。

ご協力のお願い(募集)

『子ども110番の家』

家に黄色い旗を掲げ、不審者などの緊急時に子どもたちの保護等を行います。また地域に多くの「110番の家」があると不審者への抑止力にもなると言われています。

『本の読み聞かせ活動』

授業前の教室で15分間程度、本の読み聞かせを行います。初心者も大歓迎。

